

### ◎クリスマス会

十二月二十一日、『西信達くねあ』の園児の皆さん・『岸和田そーりや地車人』の皆さんをお招きし、クリスマス会を開きました。園児の皆さんからはハンドベルやダンスの披露、岸和田そーりや地車人の皆さんからはよさこいや踊りの披露がありました。園児の一生懸命な姿や、そーりや地車人の迫力ある姿を見て、大変盛り上がりました。笑顔が溢れたとても素敵なクリスマス会となりました！



### ◎クリスマスバイキング

十二月二十一日、クリスマスバイキングが行われました。クリスマスらしいコーストチキンや、大きなエビフライ!その他にも馳走が並び、皆さん美味しく時間に時間の許す限り味わっておられました!



### ◎泉南福音教会

十二月二十二日、今年も『泉南福音教会』の二十名の方がお越しになりました。今回も賛美歌やクリスマスソングを披露して頂き、みなさん一緒に歌われたりと大変盛り上がりました。泉南福音教会の皆様、ありがとうございました!



### ◎もちつき

十二月二十八日、毎年恒例のもちつきを行いました。「よいしょ〜!」と大きな声掛けと共に、重たい杵を振り下ろし、みなさん楽しそうにお餅をつかれました。つきたてのお餅は格別で「美味しい!」と大変好評でした!



### ◎新年祝賀会

一月一日、新年祝賀会を行いました。施設長による新年の挨拶と共に、お神酒で乾杯しました。その後は、無病息災・厄除け等の縁起の良い想いが込められたおせち料理を頂きました! お赤飯のお代わりもあり、沢山お代わりされ大満足。食へ終えた後には福袋のプレゼントもありました。「ありがとうございます」「ごちそうさま」「今年もよろしくお願います」との声が飛び交っていました。



大きな福袋ですね!

### ◎書き初め大会

一月二日、書き初め大会を行いました。新年にまつわる何種類かのお手本を用意し、皆さん何枚も熱心に書いておられました! 完成した作品は2階食堂ホールへ飾り、お正月らしさを味わって頂いています♪



### ◎初詣

一月三日、『一岡神社』へ初詣に行きました。総勢二十七名の利用者さんが各々に健康祈願や、一年の無事をお祈りされていました。今年も良い一年になりますように。



笑門 福来

### ◎新春ゲーム大会

一月四日、新春ゲーム大会(ピンコ)を開催しました。皆さん、豪華賞品をゲットしようと必死で数字をめくり、楽しめました!



本年も  
よろしくお願致します。